

Bienvenue dans la classe de Martine



Dans la classe nous sommes 27 enfants. 16 GS et 11 MS. Sur la photo, il manque Mathis, il était malade. Il y a aussi Véronique qui aide Martine et Karine pour aider Valentin.

Jusqu'en Janvier, Alicia, une grande fille qui va à l'école de la maison familiale de St Florent, vient aussi dans notre classe.



Voici **LA FEE POLIE**, elle adore entendre les mots magiques (même à la maison). Et nous apprenons à avoir une vie bienveillante en classe grâce à notre belle comptine.